



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

09/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Ricardo Monreal acusa a Norma Piña de buscar reventar los foros de la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- Respecto a las protestas en el penúltimo foro que organizó la **Cámara de Diputados** para la Reforma Judicial en Saltillo, Ricardo Monreal acusó a la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, de haber ordenado a los trabajadores reventar el encuentro. Monreal afirmó que fue una provocación.

<https://drive.google.com/file/d/1liaNMLVQMqciIgo9EY2jMPNCzeYAwEok/view>